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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda necessario provocare un provvedi-
mento che valga a conservare il sussidio 
alle famiglie di quei militari richiamati che 
sono destinati a lavori o ad opifìci lontani 
dal loro domicilio e dai quali percepiscano 
salari appena sufficienti al proprio mante-
nimento; il che, non permettendo loro di 
mandare alcun aiuto alle famiglie, fa sì che 
queste restino prive di ogni soccorso. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritto,). 

« Gavazza ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, per co-
noscere quali provvedimenti intenda adot-
tare in favore degli ex diurnisti postali e 
telegrafici, che pure avendo superato sin 
dal 1898, con esito favorevole, le prescritte 
prove di esami per il passaggio nella se-
conda categoria, attendono ancora la pro-
messa sistemazione. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ollandini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, sulle ragioni per le 
quali nel Corpo delle Capitanerie di porto 
ove i posti sono vuoti e numerosi, non 
vengono più da tempo effettuate le promo-
zioni e nomine, il che se è increscioso in 
tempo di pace è assolutamente deplorevole 
in tempi di guerra come questi, in cui l'o-
pera, piena di difficoltà e di responsabilità 
di un corpo di funzionari dimostratisi nel-
l 'ora che volge non demeriti della patria, 
meriterebbe, se non un premio, almeno il 
giusto riconoscimento dei propri diritti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cucca ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, perchè dica : 

« 1° Se non creda opportuno che co-
loro i quali hanno espletato il corso allievi 
ufficiali e risultano inabili alle fatiche di 
guerra, ottengano anche essi la nomina ad 
ufficiali, con destinazione a lavori sedentari 
o amministrativi, oppure con l'invio in 
congedo, salvo una nuova chiamata quando 
si creda aver bisogno dell'opera loro. 

« 2° Se in caso di impossibilità di 
detta nomina non sia utile ordinare che 
questi allievi ufficiali, col grado che loro 
compete, riprendano il posto e le mansioni 
che avevano prima del corso o ne abbiano 
altre più conformi alle loro condizioni so-

ciali ed intellettuali. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Bubill i ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e del te-
soro, per sapere se, di fronte all'impressio-
nante costo della vita, durante il periodo 
della guerra, non credano equo ed umano 
un congruo aumento alle modestissime pen-
sioni dei vecchi e vecchie maestre delle 
scuole elementari. Quando si pensi che 
questi benemeriti insegnanti, con oltre qua-
ranta anni di scuola, debbono far fronte 
ai bisogni della vita con circa lire 400 an-
nue di pensione, un .provvedimento di do-
verosa umanità s'impone al nostro Governo. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Goglio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere: a) la esistenza o meno di ulteriori 
att ività di spettanza dei soci recedenti della 
disciolta Cassa mutua pensioni di Torino, 
dal momento che dal piano di reparto pub-
blicato nella Gazzetta Ufficiale del 15 mag-
gio 1914, n. 115, risulta la esistenza di un 
fondo di riserva di oltre cinque milioni, e 
che dal 1° gennaio 1913 al 1° gennaio 1916 
i fondi accantonati devono aver dati frutti 
che non furono distribuiti nel 1916 nè poi; 
&) al quanto per cento della total i tà delle 
somme ripartite nel 1916 ammonti, sia pure 
con semplice approssimazione, il totale delle 
cennate attività ; c) nel caso tale percen-
tuale superi 1.50, quando presumibilmente 
si farà luogo all'ulteriore reparto. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Cannavina ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sa-
pere se non creda giusto estendere ai mae-
stri provvisori e supplenti il benefìcio della 
indennità caro-viveri concessa ai maestri 
di ruolo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Canna vina ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sugli inesplicabili ri-
tardi e sulle molteplici, complesse, inutili 
condizioni, che inceppano la concessione 
dei prigionieri di guerra per la mietitura 
del grano ed altri lavori agricoli, insoffe-
renti d'indugio, in tut ta l ' I ta l ia e special-
mente nella provincia di Cremona. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Marazzi ». 


